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ATA 01/2020
Aos oito dias do mss de Janeiro do ano de dais mil e vinte, as dez horas, reuniram-se,
na  sala  de  reuni6es  da AGERST,  situada  na  Rua  Gel.  Oscar  Rafael  Jost,  n°  1551,
Bairro  Centro,  nesta  cidade  de  Santa  Cruz  do  Sul/RS,  os  integrantes  do  Conselho
Diretor da Agencia Reguladora de Servieos Pdblicos Delegados do Municipio de Santa
Cruz   do   Sul,   estando   presentes  os   Conselheiros  Titulares  Auro   Jorge  Schilling,
Presidente;  Min.am  Cri§tina  Lau,  Vlce-presidente;    Jose  Luiz  Juruena;  Emani  Baier;
Mario Joao Eisenhardt, suplente do conselheiro Astor Jose Grfuner,    Fabio.Azevedo, a
Proouradora    Camila  Sulzbach,    a  Fiscal  Claudiomiro  de  Oliveira  Flares;  a  Diretora-
Geral Marindia  Tassinari , onde foram tratados os seguintes assuntos: foi aprovada a
Ata 50/2019, com a abstengEo do Conselheiro Marlo; 0 Presidente AIIro fez urn relato
do  oficio  131/2019  da  Unidade  Central  de  Controle  lnterno,  pare  conhecimento  do
conselheiros,    da  Auditoria  lntema  rea!izada    para  verificaeao  da  regularidade  dos
procedimentos e  pontos de controle adotados  pela Agencia  Reguladora,  na area  de
administraeao   de   pessoal,   especificamente   os   reiacionados   a   remuneracao   dos
Conselheiros e quando da aquisigao de hens  e/ou serviaps contratados, encontram-se
os  mesmos de acordo com a legislaeao vigente.  Quanto ao  Processo  59/2019,  que
trata dos Termos Aditivo§ do CP 269, foi anexado a parecer do Proourador Jefferson,
§endo  encaminhado  ao  Conselheiro  Ernani   para  analise  e  posterior  relato.   Com
refefencia  ao  Processo 63/2019 que trata  do  Plano de Contingencia,  o Conselheiro
Emani  preferiu  nao se manifestar]  pois na  pr6xima sexta-feira,  dia  10 de janeiro, tefa
reuniao com a Diretor de Operae6es da Corsan, senhorAndfe Finamor , para tratar do
Plano de Contingencia e procedimento a ser adotado  pare falta de energia eletrica . a
Proces§o 01/2020 que trata da Revisao Tarifaria -Equilibrio Econ6mico Financeiro do
Transporte   Pdblico,   o   Presidente  Auro   encaminhou   a   processo   ao   Conselheiro
Juruena,  pedindo  para  que  analise  se  todos  os  indices  que  foram  tratados,  estao
contemplados no pedido de reajuste. Ficando acertado que os Conselheiros Juruena e
Marlo  irao  fazer  uma  analise  de  toda  a  documentagao  enviada  pelo  Cons6rcio  e
definindo  a  data  de   13  a  23/01/2020  para  Consulta  Pdblica  e  dia  23/01/2020,   a
Audiencia Pdblica para tratar do assunto.   Sabre o pedido de reajuste do contrato com
a empresa Thema  lnformatica, foi solicitado a Procuradora Camila urn parecer sobfe
esses  valores  novos  valores  e  a  previsao  contratual  sobre  indice  de  reajuste  e  a
mesma levou  o processo para analise do contrato existente,  Em assuntos gerais foi
lido  o  e-mail  recebido  da  Corsan,  referente  ao  oficio  374/Agerst/2019,  solicitando  a
colocacao de urn cartaz na Corsan,   contendo as formas de contato com a AGERST,
ficando acertado que isso s6 sera efetivado, assim que a Agencia tiver urn ndmero de
telefone    definitivo  e  pr6prio  para  divulgagao.  a  Conselheiro  Ernani  comunicou  que
estafa  em  Porto Alegre  na  pfoxima  sexta  -feira,  dia  10/01,  para  varias  reuni6es  na
Corsan,  onde as 9:30 h   tratafa do assunto da revisao dos indicadores de qualidade,
com  a  senhora  Fernanda  Silveira,  as  10:00  h  participafa  da  reuniao  do  Grupo  de
Trabalho  Regulaeao  que  tratafa  do  lRT  2020,  onde  sera  ratificada  a  posigao  da



AGERST em relagao a unificagao da metodologia e do indice para reajuste tarifario de
2020 e as  11 :30  h tratara do Plano de Contingencia.  Tambem foi  compartilhado pelo
Con§elheiro  Ernani   que  o  superavit  da  AGERST  no  ano  de  2019  ficou  em   R$
108.306,71, ( receita total aITecadada e R$ 749.967,31  e despesa total empenhada de
R$   641.660,60).   Foi   solicitado   agendamento   de   reuniao   com   o   Secretario   de
Planejamento para tratar do usa deste superavit, pare suplementagao orcamentaria de
despesas   de  2020,   particularmente   para   melhorar  a  estrutura  administrativa   da
agencia e contrata?ao de consultoria t€cnica. 0 Conselheiro Ernani ainda solicitou que
a Procuradora Camila verifique junto a Procuradoria Jurfdica o status  do prcesso cle
alteraeao da lei da AGERST, bern  como a status do oficio encaminhado pela AGERST
com o parecer sobre a nao remuneragao de parte do FMGC gerido pela CORSAN.   A
Conselheira Miriam informou que reeebeu a§ Respostas dos  Termo§ de Notificacao, e
que  como  sao termo§  t5cnicos,  nao tern conhen.mento  do  assunto  para    emitir  urn
parecer,  ficando  acertado  que    sera  feito  urn  Oficio  a  Secretaria  Municipal  de  Meio
Ambiente e  Sustentabilidade  para que a mesma emita  urn  parecer tecnico   sobre a
aceitacao ou nao das respostas da Corsan para os TermQs de Nctificagao,  referente
ao  Plano  Emergencial  .  0  Fiscal  Claudiomiro fez  urn  relato  do acompanhamento do
cronograma de obras da Corsan,  Termos de Vlstoria e assim que tiver a arrecadaeao
mensal do meg de dezembro de 2019,  da Corsan, emitifa as Multas.

Nada mais havendo a constar, eu Marindia Tassinari,  Diretora-Geral,  Iavrei 'a presente
ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente.
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